

## Siegerehrung Mathematikwettbewerb 2019/2020



Dieses Schuljahr fand am Donnerstag, den 05. Dezember 2019 der alljährliche Mathematikwettbewerb des Landes Hessen statt. In diesem Wettbewerb, der von allen 8. Klassen in ganz Hessen durchgeführt wird, werden alle bisher behandelten Themen im Fach Mathematik geprüft. Dabei können die Schülerinnen und Schüler mit ihrem gelernten Wissen zum Beispiel in der Bruchrechnung, der Prozentrechnung oder der Geometrie glänzen. Auch an der Eppsteinschule wurde im Jahrgang 8 wieder geknobelt, gerechnet, konstruiert und gezeichnet. Dabei gab es im Realschulbereich dieses Mal zwei 1. Plätze. Die Schüler Robert und Edo wurden mit einer Punktzahl von 38 Punkten Schulsieger im Bildungsgang Realschule. Im Bereich der Hauptschule wurde Rayhane Schulsiegerin. Sie erreichte mit 42 Punkten fast 90% der zu erzielenden Punkte. Die Gewinner werden die Eppsteinschule in der 2. Runde im Schulzentrum Hessen-Homburg am 04. März 2020 vertreten. Wir gratulieren den Schulsiegern ganz herzlich und wünschen viel Erfolg in der 2. Hauptrunde.